

Radio Foto AP. para EL DIARIO DE HOY



SE PREPARAN PARA ELECCIONES.— Bonn, Alemania Federal, marzo 2. El Canciller de Alemania Occidental, Helmut Kohl, derecha, y su compañero de coalición, el Ministro de Relaciones Exteriores Hans-Dietrich Genscher, antes de comenzar hoy la última reunión de Gabinete, antes de las elecciones del domingo.

Buscarán Hoy un Acuerdo Sobre Crisis del Petróleo

LONDRES, marzo 2 (UPI).— Ministros de por lo menos seis naciones de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, comenzaron hoy a llegar a Londres, para asistir mañana a una reunión "mini-cumbre" destinada a evitar el colapso mundial de los precios petroleros.

Los Ministros buscarían un acuerdo para bajar en 4 dólares el precio oficial de 34 dólares por barril, dijeron fuentes de la industria petrolera.

El Ministro venezolano Humberto Calderón Berti y su colega kuwaití Ali Khalifa, llegaron desde París para participar en la reunión, a la que asistirán también los Ministros de Argelia, Nigeria, los Emiratos Arabes Unidos e In-

donesia. Diplomáticos involucrados en las negociaciones dijeron que el Ministro Saudita, Jaque Ahmed Zaki Yamani, voló a Londres para asistir a esa reunión, pero la Embajada saudita se negó a confirmar la versión.

Yamani, quien describió un acuerdo sobre precios como "inminente", ante la televisión francesa, debía unirse a las negociaciones informales de Londres, en la residencia del Ministro de los Emiratos, Mana Saeed Al Otaiba.

Nigeria rompió filas con la OPEP y rebajó sus precios en 5.50 dólares el mes pasado, provocando una potencial guerra de precios.

Analistas dijeron que se

pediría a Nigeria que revirara sus precios y los subiera por lo menos en 1.50 dólares.

Si no hay acuerdo para establecer el precio del barril en 30 dólares, los precios podrían perder rápidamente entre 5 y 7 dólares, según advirtieron medios petroleros.

Firme Recuperación de Economía de los EE.UU.

WASHINGTON, marzo 2 (AP).— La principal pauta oficial para pronosticar la economía nacional, registró en enero pasado su mayor incremento en 33 años, dijo hoy el Gobierno, con lo cual se añadieron elementos a evidencia de que la recuperación económica norteamericana, puede ser más firme que lo ya anticipado.

El aumento del 3.6 por ciento en el índice de principales indicadores económicos, el quinto avance mensual consecutivo, fue el mayor desde el 4.1 por ciento registrado en julio de 1950, informó el Departamento de Comercio.

Además, el adjunto índice de indicadores coincidentes, que mide las condiciones actuales, aumentó en un 0.6 por ciento para el mes, en el segundo avance en el lapso de tres meses, y constituye un nuevo indicio de que la recesión ha finalizado, se indicó.

La mayoría de los economistas consideran que ya ha comenzado la recuperación económica, e importantes funcionarios del Departamento de Comercio dijeron ayer que casi con seguridad la recuperación, será mayor que el 3.1 por ciento pronosticado por el Gobierno para la expansión comercial en general

E.U. Negocia Adelanto de Elecciones en El Salvador

WASHINGTON, marzo 2 (AP).— El Gobierno del Presidente Ronald Reagan admitió hoy que ha venido negociando secretamente con las autoridades salvadoreñas el posible adelanto de las elecciones en ese país, en lo que parece un indicio de que las autoridades de El Salvador están dispuestas a ofrecer una oportunidad a los insurgentes de izquierda de participar en el proceso político.

El portavoz del Departamento de Estado, John Hughes, hizo esta admisión al preguntársele sobre un despacho de primera plana en el periódico The Washington Post.

Según el periódico, "funcionarios norteamericanos han venido negociando secretamente con el Gobierno salvadoreño del Presidente Alvaro Magaña los particulares de un anuncio sobre los arreglos para una nueva elección presidencial tan pronto sea posible".

Los planes actuales fijan la consulta electoral salva-

dores para marzo de 1984. El periódico dice que el cambio de planes podría ser anunciado durante la visita que el Papa Juan Pablo II hará a El Salvador el domingo entrante. Los guerrilleros han proclamado un cese de las hostilidades durante esa jornada, y el Gobierno dijo que no iniciaría ninguna acción durante el mismo periodo.

Hughes confirmó la versión del Post en el sentido que el ex-senador demócrata Richard Stone, efectúa las conversaciones.

Al preguntársele si los Estados Unidos apoyarían con entusiasmo tal paso, Hughes respondió "sí".

El Post, dice que la nueva estrategia "está destinada a contener las presiones en el Congreso norteamericano para la resolución política de la crisis salvadoreña... Reagan estaría listo a respaldar el anuncio de Ma-

—Favor pase a la página 42.

Papa Juan Pablo II Pide la Reconciliación en C.A.

SAN JOSE, marzo 2 (ACAN-EFE).— El Papa Juan Pablo II pidió hoy a los centroamericanos que se sirvan de la "reconciliación", para resolver los problemas del área y solicitó el fin de las "interferencias ajenas", en cada una de las naciones.

En su discurso de llegada a la capital costarricense, Su Santidad recalcó el sentido pastoral de su viaje a tierras centroamericanas y recordó los acentos de urgencia y "el clamor desgarrado que invoca la paz, el final de la guerra y de las muertes violentas".

"Es el dolor de los pueblos —dijo el Sumo Pontífice— que vengo a compartir más de cerca para dejar la palabra de aliento y esperanza, fundada en un necesario cambio de actitudes".

Al referirse al "cambio" Juan Pablo II manifestó

Califican de Peligroso Viaje del Papa a C.A.

LEON, Nicaragua, marzo 2 (UPI).— El Obispo de León, Julián Barni, dijo que el viaje del Papa Juan Pablo II a Centro América es difícil y peligroso.

El Pontífice estará en León, 90 kilómetros al oeste de Managua, el día 4, en su primera visita a Nicaragua, y se dirigirá a unas 120,000 personas en el Campo Médico de la Universidad Nacional, en una "Celebración de la Palabra".

Por la tarde estará en Managua, donde celebrará misa ante más de medio millón de personas en la Plaza 19 de Julio, dijo Barni a United Press International, en el Arzobispado de León.

"Este viaje del Papa a Centro América es el más difícil, más complejo y más peligroso y se realiza en la época de Cuaresma,

casi como si él quisiera compartir el Calvario de toda estas naciones con su presencia", dijo Barni.

Con su visita, el Papa "está animando la justicia social en busca de la concordia de los pueblos y despidiendo en lo que está a su alcance los motivos que puedan dividirlos", agregó.

Respecto a la Celebración de la Palabra, una misa sin Eucaristía programada, en León, Juan Pablo dirigirá un mensaje refiriéndose a los laicos, la enseñanza y la familia, señaló Barni.

El Obispo señaló que se están haciendo esfuerzos para "evitar una manipulación política de pancartas, que no tengan sentido religioso, ya que la visita del Papa es esencialmente

—Favor pase a la página 21.

Resumen mundial

Gracias al Papa Indultan a Reos Panameños

PANAMA, marzo 2 (UPI).— El Gobierno panameño decidió hoy realizar la llegada del Papa Juan Pablo II con la liberación de reos comunes y declaró el día de su visita como una jornada de júbilo nacional.

El Presidente Ricardo de la Espartero y el Ministro de Gobierno y Justicia, Justo Fidel Palacios, concedieron por decreto la libertad condicional a los presos, que tengan que cumplir una pena hasta antes del 5 de septiembre y que no estén detenidos por delitos de robo, abigeato, violación, tráfico de drogas y homicidio voluntario.

Mueren 31 en Nuevos Choques en Assam, la India

GAUHATI, India, marzo 2 (UPI).— Centos de individuos armados incursionaron hoy en un poblado del Estado nororiental de Assam, matando por lo menos a 31 personas e incendiando sus viviendas, dijeron las autoridades.

El ataque ocurrió en el pueblo de Hatikali-Bormukalligaon, en el distrito de Sibsagar, 320 kilómetros al Este de la capital estatal de Gauhati. No se informó de inmediato si los atacantes eran nativos del Estado.



JUAN PABLO II EN PORTUGAL.— Lisboa, marzo 2. El Papa Juan Pablo II saluda en el aeropuerto, durante la escala técnica realizada hoy aquí, en su viaje hacia Centro América. A la derecha, el Presidente portugués Antonio Ramalho Eanes. (UNIFAX II de UPI.)